
	  

	  

	  
	  
	  

COMUNICATO	  STAMPA	  N.	  234	  
San	  Martino	  in	  Strada,	  18/07/2014	  

	  
Comune	  e	  Academy	  Fanfulla	  assieme	  per	  il	  rinnovo	  per	  il	  Circolo	  dello	  Stadio	  Comunale	   	  

Dopo	   15	   giorni	   di	   intenso	   lavoro,	   da	   lunedì	   7	   luglio	   ha	   riaperto	   ai	  
soci	   il	   Circolo	   sportivo	   Uisp	   dello	   stadio	   “Mario	   Colladio”	   di	   San	  
Martino	   in	   Strada.	   «E’	   il	   primo	   importante	   investimento	   di	   questa	  
nuova	  amministrazione	  -‐	  spiega	  l’assessore	  allo	  sport	  Andrea	  Torza	  
-‐,	   ed	   è	   stato	   possibile	   realizzarlo	   grazie	   all’imminente	   cambio	   di	  
gestione	   e	   alla	   collaborazione	   economica,	   indispensabile,	   dell’ASD	  
Academy	   Fanfulla».	   Il	   locale,	   molto	   frequentato	   da	   appassionati	  
sportivi	   e	   pensionati	   del	   paese,	   da	   troppo	   versava	   in	   uno	   stato	   di	  
degrado	   e	   scarsa	   igiene:	   l’impianto	   elettrico	   era	   stato	  
pesantemente	  compromesso,	  i	  muri	  necessitavano	  di	  molte	  mani	  di	  
vernice,	  il	  pavimento	  in	  linoleum	  era	  consumato	  e	  buona	  parte	  era	  
ancora	  in	  autobloccanti	  da	  esterno,	  nel	  magazzino/cucina	  mancava	  
un	  rivestimento	  igienico	  e	  definitivo	  e	  il	  soffitto	  era	  fatto	  di	  pezzi	  di	  
polistirolo	   incollati	   alla	   meglio	   sulla	   lamiera.	   «Purtroppo	   la	  
situazione	  igienica	  versava	  in	  una	  condizione	  davvero	  precaria».	  
	  L’ASD	   Academy	   Fanfulla,	   che	   gestirà	   il	   circolo	   a	   partire	   dall’1	  
settembre	   2014,	   si	   è	   dunque	   occupata	   dell’acquisto	   dei	   quadri	  
elettrici	  nuovi	  e	  di	  tutti	  i	  lavori	  in	  muratura:	  i	  muratori	  hanno	  rifatto	  
interamente	   il	   controsoffitto	   in	   cartongesso	   mentre	   per	   	   il	  

pavimento	  è	  stato	  utilizzato	  un	  apposito	  materiale	  auto	  igienizzante	  simile	  a	  quello	  utilizzato	  negli	  ospedali;	  è	  stata	  
poi	   data	   una	   pesante	   mano	   di	   riverniciatura	   a	   tutte	   le	   pareti,	   mentre	   il	   muro	   del	   magazzino	   utilizzato	   in	   alcune	  
occasioni	  per	  cucinare	  è	  stato	  rivestito	  con	  delle	  piastrelle	  adeguate.	  
Il	  Comune	   si	   è	   invece	  occupato	   invece	  del	   rinnovo	  dell’impianto	  elettrico,	   che	  ha	   richiesto	  una	  nuova	  ed	  accurata	  
progettazione,	  a	  partire	  dal	  quadro	  generale	  d’impianto	  che	  è	  stato	  interamente	  sostituito,	  per	  arrivare	  poi	  al	  quadro	  
e	  a	  tutte	  le	  lampade,	  prese	  e	  interruttori	  del	  locale,	  interamente	  rinnovati.	  
	  L’investimento	  complessivamente	  è	  stato	  di	  alcune	  migliaia	  di	  euro,	  cifra	  divisa	  al	  50%	  tra	  Amministrazione	  e	  ASD	  
Academy	  Fanfulla.	  	  «E’	  innegabile	  -‐	  spiega	  ancora	  Torza	  -‐	  che	  nell’Academy	  Fanfulla	  abbiamo	  trovato	  un	  interlocutore	  
disponibile	  ad	   investire	  e	  a	   lavorare	  fianco	  a	   fianco	  con	   l’Amministrazione	  su	  obiettivi	  comuni,	   il	  che	  ci	  ha	  spinto	  a	  
fare	  uno	  sforzo	   in	  più.	  Lo	  abbiamo	  già	  spiegato	  nell’ultimo	  anno,	  ma	  ad	  oggi	  era	   impensabile	  che	  un	   impianto	  così	  
costoso	  e	  bisognoso	  di	  manutenzioni	  fosse	  utilizzato	  per	  mantenere	  una	  squadra	  di	  seconda	  categoria	  senza	  più	  un	  
settore	  giovanile.	  Noi	  vogliamo	  tutelare	  il	  denaro	  dei	  nostri	  cittadini	  e	  dedicare	  tutto	  quello	  che	  possiamo	  al	  decoro	  e	  
alla	  manutenzione	  degli	  impianti	  e	  allo	  sviluppo	  dello	  sport	  di	  base:	  questo	  è	  soltanto	  l’inizio».	  
La	   riqualificazione	   del	   Circolo	   vivrà	   infatti	   una	   seconda	   fase	   nell’autunno/inverno	   o	   al	  massimo	   nel	   2015,	   quando	  
probabilmente	   si	   interverrà	   sulle	   pareti	   mobili	   attualmente	   esistenti,	   sui	   servizi	   igienici	   e	   se	   le	   disponibilità	  
economiche	  lo	  consentiranno	  anche	  sull’area	  esterna	  e	  sull’impianto	  elettrico	  di	  tutto	  lo	  stadio,	  spogliatoi	  e	  tribuna	  
compresi.	  Sarà	  poi	  l’occasione	  anche	  per	  lanciare	  un	  concorso	  sul	  nuovo	  nome	  da	  dare	  al	  Circolo:	  «Questo	  è	  uno	  dei	  
primi	  risultati	  della	  convenzione	  che	  lo	  scorso	  settembre	  abbiamo	  stipulato	  con	  i	  nuovi	  gestori	  dello	  stadio	  comunale	  
“Mario	  Colladio”.	   Infatti	  nel	   testo	  sono	  previsti	   investimenti	  da	  parte	  dell’Academy	  Fanfulla	  sulla	  struttura,	  oltre	  al	  
pagamento	  di	  parte	  delle	  utenze	  relative	  all’utilizzo	  dell’impianto».	  	  


